

Tras las denuncias que hizo la misión de la Defensoría del Pueblo y la ONU en Chocó, el ICBF pidió al Ministerio de salud tomar medidas en Tadó y Riosucio.

La directora del ICBF, Cristina Plazas, pidió al Ministerio de Salud tomar las medidas necesarias para enfrentar la crisis de salud que viven los municipios de Tadó y Riosucio, donde este año ya murieron 3 menores de edad, por enfermedades prevenibles, según lo informó la Defensoría del Pueblo y la ONU.

La misión compuesta por el defensor del Pueblo, Jorge Otálora y el representante de la ONU, Todd Howland aseguró que en los últimos cuatro meses han muerto cinco niños, por diarrea y vómito; mientras que en la región es constante la presencia de diarrea aguda, enfermedades respiratorias, afecciones en la piel, infecciones y desnutrición.

“Hago un llamado al Ministerio de Salud para que con todas las entidades que conformamos el Sistema Nacional de Bienestar Familiar, dispongamos de una comisión que, de forma inmediata, se traslade al municipio de Tadó y sus zonas adyacentes para verificar la situación que se está presentando con la muerte de tres menores de edad, cuyos síntomas podrían evidenciar brote infeccioso”, afirmó Cristina Plazas.

El ICBF afirma que en la zona de Aguaclara, en el Alto San Juan se ha reportado la muerte de un adulto y dos niños de 10 meses y 2 años, en el Hospital de Tadó se encuentran hospitalizados dos menores, mientras que en el Hospital de Riosucio el martes pasado murió una niña de 15 meses de la comunidad indígena Juinpubul.

<http://www.elespectador.com/noticias/nacional/icbf-pidio-al-ministerio-de-salud-atencion-cho-co-articulo-547261>